

“ENCUENTRO CON EL FUTURO”

Caja Los Andes celebra 70 años construyendo valor social

Junto con celebrar sus siete décadas, autoridades y representantes de Caja Los Andes invitaron a los asistentes a proyectar el futuro de la seguridad social de Chile con las personas al centro y comprometidos con la sostenibilidad.

El pasado miércoles 26 de abril en Metropolitan Santiago, Caja Los Andes celebró sus 70 años de historia en un evento denominado “Encuentro con el Futuro”, que reunió a cerca de 700 invitados entre autoridades, representantes de la Cámara Chilena de la Construcción—fundadores de Caja Los Andes—, entidades vinculadas al ecosistema innovación social, y representantes de sus organizaciones afiliadas.

Más que celebrar el pasado, Caja Los Andes concibió esta instancia como un espacio para proyectar el futuro de la seguridad social de Chile con las personas al centro y comprometidos con la sostenibilidad, donde la colaboración y la formación de alianzas virtuosas juegan un rol fundamental para la construcción de valor social.

Los asistentes al “Encuentro con el Futuro” disfrutaron de un espectáculo musical con diversos artistas y el reconocimiento en conjunto con Innovación de “El Mercurio” a 70 organizaciones de alto impacto social, ambiental, económico y comunitario.



Italo Ozzano, presidente del Directorio de Caja Los Andes; Claudio Orrego, gobernador de la Región Metropolitana de Santiago; Marie Aurotche, gerente corporativa de Transformación y Sostenibilidad de Caja Los Andes; Nelson Rojas, gerente general corporativo de Caja Los Andes; Mabel Osses, gerente del Comité Ejecutivo de Caja Los Andes; y Juan Armando Vicuña, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción.



Gonzalo Falcone, director de Caja Los Andes; Marie Aurotche, gerente corporativa de Transformación y Sostenibilidad de Caja Los Andes; y Patricia Danoso, past president de la Cámara Chilena de la Construcción.



Joaquín Cortés, director de Caja Los Andes; Mabel Osses, gerente del Comité Ejecutivo de Caja Los Andes; Camila Merino, alcaldesa de Vitacura; Sergio Merino, socio de Link Capital, y el general de División Luis Cañillar, comandante general del Personal del Ejército de Chile.



Nelson Rojas, gerente general corporativo de Caja Los Andes; Sandra Guazotti, head of Google Cloud Multi Country Region- Latam; Javier Darrado, past president de Caja Los Andes; y Jaime Lenardi, gerente general de OJA Digital.



José Miguel García, de Junta Calificadora de Elecciones de la Cámara Chilena de la Construcción; Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de Fundación Encuentros del Futuro; Ximena Bravo, directora de Caja Los Andes; y Gastón Escala, past president de la Cámara Chilena de la Construcción.



Hikaru Okamoto, presidente de MAF Chile; José Gabriel Carrasco, gerente general de Tapp; Daniel Daccarett, fundador de Emprendo tu Mente; Rika Marumatsu, gerente de Mitsui Auto Finance Chile; y Takuya Takahashi, gerente general de Toyota Chile.



Rodrigo González, gerente corporativo de Finanzas y Administración de Caja Los Andes; Bárbara Avila, directora de Caja Los Andes; y Soledad Matos, gerente general de Oranix Chile.



Roberto Belloni, presidente de Empresas Sulcavand; Claudio Guerrero, gerente corporativo (I) de Preseo de Caja Los Andes; Paula Urzúa, gerente general de la Cámara Chilena de la Construcción; Paola Visintini, gerente corporativa de Personas y Asuntos Corporativos de Caja Los Andes; Alberto Etcheberry, ex superintendente de Valores y Seguros, y Javier Etcheberry, CEO de Klapp.



Nelson Rojas, gerente general corporativo de Caja Los Andes; Sandra Orrego; Sergio Muñoz, director general de la Policía de Investigaciones; e Italo Ozzano, presidente del Directorio de Caja Los Andes.



Daniel Ramos, ex director de Caja Los Andes; Leonina Cornejo, directora de Caja Los Andes; y Guido Acuña, ex director de Caja Los Andes.



Pelayo Covarrubias, presidente de Fundación País Digital; Mariella Muratto, gerente corporativa de Operaciones Tecnológicas de Caja Los Andes; Claudio Cerdá, vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción; y Sebastián Bowen, director ejecutivo de Deficit Cero.



César Rodríguez, gerente corporativo de Clientes y Canales de Caja Los Andes; Claudia Castro, gerente de Personas de Sodimac; y Eduardo Micón, gerente general de Sodimac.



Ximena Abogador, fundadora de Casa de la Paz, una de las 70 iniciativas reconocidas por el cuerpo de Innovación de “El Mercurio” y Caja Los Andes, junto a Gonzalo Muñoz, partner en Manavia, TriCiclos y Poltura, co fundador de Sistema B.



Enrique “Cote” Evans, locutor radial; Josefina Monge, executive chair de Sistema B; y Julián Ugarte, presidente de Socialab, ambas iniciativas entre las 70 reconocidas por su aporte a mejorar la calidad de vida de millones de personas.

Caja Los Andes celebró sus 70 años de historia con un evento denominado “Encuentro con el Futuro”, actividad que reunió a más de 700 invitados entre autoridades, representantes de la Cámara Chilena de la Construcción, organizaciones vinculadas al ecosistema de innovación social, y representantes de sus empresas afiliadas.



Geraldine Muñoz, gerente de Canales de Caja Los Andes; Hortensia Mora, alcaldesa de Calera de Tango; Guido Acuña, ex director de Caja Los Andes; y Marco Antonio Carró, gerente de Gestión de Clientes de Caja Los Andes.

